



RETTET DAS AEGIDIUS-HAUS

Mittwoch, 18.12.2024
um 9.30 Uhr

am Niedersächsischen Landtag
Hannah-Arendt-Platz 1, 30159 Hannover

Am 18. Dezember tagt der Petitionsausschuss im Landtag aufgrund einer erfolgreichen Initiative zur Rettung des Aegidius-Hauses AUF DER BULT.

Darum wollen wir mit vielen Menschen ein Zeichen setzen!

Das Aegidius-Haus AUF DER BULT braucht jetzt jede Unterstützung zum Erhalt der wichtigen Kurzzeitpflege für schwerstbehinderte Kinder und Jugendliche.

Weitere Infos unter www.lions-aegidius.de oder dem QR-Code.



Lions Club
HANNOVER
AEGIDIUS



wir pflegen!
in Niedersachsen e.V.

SOVD

 JOHANNITER
Johanniter-Hilfsgemeinschaft
Hannover

Verantwortlich für die Kundgebung:
SoVD Hannover-Stadt, Herschelstraße 31, 30159 Hannover, Tel.: 0511 / 70 14 826

Aegidius-Haus AUF DER BULT vor dem Aus.

Kurzzeitpflegeeinrichtung für schwerstbeeinträchtigte Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in ganz Niedersachsen von Schließung bedroht.



Das Aegidius-Haus AUF DER BULT in Hannover wurde vor 10 Jahren als Modellprojekt mit Förderung durch das Land Niedersachsen in Betrieb genommen. Nun sind die Fördermittel zum 30.09.24 ausgelaufen. Eine Anschlussfinanzierung ist nicht geplant. Das bedeutet die Schließung des Aegidius-Hauses und für die Kurzzeitpflege das Aus.

Das Haus: Seit 10 Jahren dient das Aegidius-Haus AUF DER BULT als eine Anlaufstelle für Familien mit schwerstbeeinträchtigten Kindern und Jugendlichen, welche sich hier zur vorübergehenden Kurzzeitpflege aufhalten können. Die Räumlichkeiten des Hauses sind auf die besonderen Bedürfnisse der kleinen bis großen Gäste angepasst, während die Versorgung durch ein multiprofessionelles Team übernommen wird. Hierbei ist nicht nur die pflegerische Betreuung gewährleistet, es besteht darüber hinaus die Möglichkeit, die Kinder und Jugendlichen nach ihren individuellen motorischen, sozialen, kommunikativen und kognitiven Entwicklungen zu fördern und fordern.

Die Betroffenen: Die Familien werden durch das Aegidius-Haus AUF DER BULT stark entlastet und haben somit die Möglichkeit, sich vom belastenden und unter Umständen herausfordernden pflegerischen Alltag zu erholen, während sie ihre Kinder in guten Händen wissen. In den letzten 10 Jahren konnten so 400 Familien aus ganz Niedersachsen unterstützt werden.

Die betroffenen Eltern, der Lions Club Hannover-Aegidius, der SoVD und der Landesverein wir pflegen in Niedersachsen fordern wir eine spürbare Entbürokratisierung. So sollten auch Kinder aus angrenzenden Bundesländern aufgenommen werden können, da es verschiedene Ferienzeiten gibt und dadurch die Belegung deutlich gesteigert werden könnte. Auch Synergien zwischen Eingliederungshilfe und Hilfe zur Pflege wären Lösungsansätze. Dazu könnten unkomplizierte Regelungen kommen, die einen Aufenthalt außerhalb der Ferienzeiten ohne Probleme mit der Schulpflicht ermöglichen.

Es gehört zu unseren gesellschaftlichen Aufgaben, beeinträchtigten Menschen und ihren Familien Teilhabe im Beruf und in der Freizeit zu ermöglichen.

**Wir brauchen SIE! Bitte unterstützen Sie unseren Protest.
Niedersachsen sollte stolz darauf sein, so eine Einrichtung vorzuhalten.**

Weitere Infos und Presseanfragen:

Wir pflegen – Interessenvertretung und Selbsthilfe
pflegender Angehöriger in Niedersachsen e.V.
Christiane Hüppe
chueppe@nds.wir-pflegen.net

Lions Club Hannover Aegidius
Sabine Woyna
sabine.woyna@t-online.de
0160 / 973 55 010